

Vereinsausflug 2018 nach Nürnberg 14. und 15. April 2018

Abfahrt um 08.00 Uhr am Trachtenheim

Wir fahren gemütlich, mit der gewohnten Brotzeitpause, über München und Ingolstadt nach Nürnberg.

Die Übernachtung haben wir mit Frühstück im Holiday Inn City Hotel in Nürnberg gebucht.

Am Abend kehren wir gleich in der Nachbarschaft in die historische Wurstkuchl „Zum Gulden Stern“ ein.

Erste Station wird Ingolstadt sein. Dort besuchen wir das Audi Museum und dessen imposante Ausstellung durch die deutsche Automobil- und Motorradgeschichte.

Im Anschluss daran kehren wir im Weißbräuhaus im Herrnbräu ein. Keine Angst, die Damen dürfen auch mit und natürlich auch ein g'schmackiges Weißbier trinken.

Sehenswert in Ingolstadt ist unter anderem die Asamkirche, die nach dem Mittagessen zur Besichtigung einlädt.

Weiter geht es nach Nürnberg. Wir versuchen dort so anzukommen, dass der Besuch der Vorabendmesse in St. Elisabeth um 17.00 Uhr möglich ist.

Der Sonntag gehört ganz der Stadt Nürnberg. Nach dem Frühstück unternehmen wir eine Stadtrundfahrt mit unserem Bus und besuchen im Anschluss die Burg in Nürnberg. Warum heißt Nürnberg eigentlich nicht Nürnberg?

Nach dem Mittagessen gehen wir noch ins bekannte Spielzeugmuseum. Nicht nur für die ausgewachsenen Spielkinder amüsant.

Über München und einer Einkehr dort fahren wir zurück.

Rückkehr nach Prien/ Trachtenheim wie gewohnt am Sonntag ca. 21.00 Uhr.

Der Eigenbeitrag für die Fahrt, die Übernachtung im DZ mit Frühstück und das Essen am Samstagabend ohne Getränke sowie die Eintritte beträgt 60 € pP, im Einzelzimmer 95 €.

Wir freuen uns auf Eure Teilnahme.

Anmeldung durch Überweisung des Eigenbeitrages pro Person auf folgendes Konto

**DE92 7116 0000 0301 0415 84 bei der Volksbank Raiffeisenbank
Rosenheim-Chiemsee eG
Kontoinhaber: GTEV Prien e.V.
Als Verwendungszweck:
Ausflug 2018 und Namen der Teilnehmer
Anmeldeschluss 15.03.18**



Änderungen im Programm
vorbehalten.